



09-02-2026 – Trofeo Pel Escuder de Optimist

*Sociedad fundada en 1854
Club Náutico desde 1961*

*Miembro de la Asociación Española de Clubes Náuticos desde 2003
Miembro de la Asociación Canaria de Clubes Náuticos desde 2004
Miembro de la Confederación Española de Clubes Náuticos desde 2006
Real Club por Concesión de Su Majestad el Rey desde 2010*

Lola Carrión conquista el triunfo en el Trofeo Pel Escuder de Optimist

La segunda prueba del Circuito Canario de Optimist contó con 16 regatistas del Real Club Náutico de Arrecife

La bahía de Santa Cruz de Tenerife acogió este pasado fin de semana una nueva edición del Trofeo Pel Escuder y que se enmarca dentro de la segunda prueba de la temporada del Circuito Canario de Optimist. El Real Club Náutico de Arrecife se desplazó hasta Tenerife con 16 regatistas y 2 entrenadores, cuajando todos ellos una gran actuación. Lola Carrión se llevó la victoria en el Trofeo Pel Escuder, y Alfonso Garcías y Luisa Lemes se subieron al podio en sus respectivas categorías.

El equipo de optimist del Real Club Náutico de Arrecife se desplazó hasta la isla de Tenerife para participar en el Trofeo Pel Escuder – Naviera Armas, segunda prueba selectiva de la temporada para el Campeonato y Copa de España. La expedición estuvo integrada por Lola Carrión, Leandro de la Hoz, Luisa Lemes, Alfonso Garcías, Gonzalo Presa, Julián Suárez, Fayna Tavío, Pelayo Sánchez, María Rizo, Julia López, Carmen Presa, Yeico Díaz, Santiago Bravo de Laguna, Valentina de la Hoz, Marta Martínez y Rosalía Lasso. Y estuvieron acompañados por los entrenadores Carlos Hidalgo y Hugo Robayna.

El Trofeo Pel Escuder, organizado por el Real Club Náutico de Tenerife, estuvo marcado por las condiciones meteorológicas, que impidieron la celebración de las regatas previstas para el sábado y el domingo por la falta de viento. En la jornada del viernes se pudieron desarrollar dos de las tres mangas programadas, siendo suficientes para que el Trofeo Pel Escuder tuviera validez.

Lola Carrión protagonizó una brillante jornada inaugural, ganando las dos regatas celebradas en su grupo de competición. Unos resultados que colocaron a la regatista del Real Club Náutico de Arrecife en lo más alto del podio de la clasificación general del Trofeo Pel Escuder, siendo además la vencedora de las categorías sub'13 y sub'16 femenina.

En la categoría sub'16 masculina, Alfonso Garcías se hizo con la segunda posición, tras acabar las regatas del viernes en la cuarta y quinta posición de su grupo. Y en la categoría sub'16 femenina, Luisa Lemes se hizo con el tercer puesto del podio, con una quinta y una segunda posición en las dos regatas celebradas.

El Trofeo Pel Escuder – Naviera Armas ha sido la segunda regata selectiva del Circuito Canario de Optimist y puntuable para la Copa de Canarias 2026. Tras la disputa del Trofeo Manolo Pazos y el Trofeo Pel Escuder, el Circuito Canario de Optimist concluirá el próximo mes de marzo con la celebración del XI Trofeo César Manrique de Optimist, organizado por el Real Club Náutico de Arrecife del 6 al 8 de marzo.